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COMITÉ DIRECTEUR 

REUNION DU 20 MAI 2025 A 19H00 

Présents :  

Présidente de séance : Mme Pierrette BARROT, 

Membres présents :  

Mmes Vanessa HERMANT, Andrée CARROT  

MM., Jean-Luc BOLLATI, Jérôme BOUQUET, Bernard CHATEAUGIRON, Georges CASCARINO, Eric 
CORNIER, François DUPUY, Fabrice EREAU, Miguel ELVIRA-RUIZ, Pascal FOURNIER, Mario 
PAGNOUX, Eric REPENTIN, Luis REIS LAGARTO,  

Membre présent en visioconférence : 

Mme Isabelle RADJAI, MM. Julien DROINEAU, Vincent BALLUET 

Membres absents Excusés :  

MM. Jean-François DECHAUX, Christian VALDEC, Damien ANDRE, Philippe BRAVIN, Jamel 
KOUROGHLI, Jacques MOQUAY, Karl ATEBA MEBO (CTD/PPF), Johann PORCHERON (CTD/DAP), 
Nicolas MILLET (président CDA), 

Invités présents. Mme Patricia BORCEIX CONCAIX (représentante du personnel), 

Mme la Présidente ouvre la séance en accueillant tous les membres.  

C'est avec émotion qu'elle informe les membres du décès de Mlle Luna GIRAUD survenu accidentellement 
le 15 mai 2025. Joueuse de l’équipe U 14 régionale 2 G au club de St Palais sur Mer, elle était une enfant 
du club. Formée depuis son plus jeune âge, son travail et son abnégation lui ouvrait les portes de 
l’excellence et d’un futur très prometteur.  

Madame Pierrette Barrot, Présidente du District de Football de Charente Maritime ainsi que les membres 
élus et cooptés, le personnel administratif et technique présentent leurs très sincères condoléances à la 
famille de Mademoiselle Luna GIRAUD ainsi qu’au club de Saint Palais Sport Football où elle jouait. 

1) Approbation procès-verbal 

Mme la Présidente présente à l’approbation du comité le PV N°9 en date du 06 mai 2025. 

M. le Secrétaire Général informe l’assemblée que, par suite d’une erreur d’écriture d’enregistrement, la 
chronologie administrative sera modifiée en conséquence comme suit : 

a) Au lieu de lire : PV N° 8 

b) Lire : PV N° 9 

Le reste sans changement. 

Les membres valident à l’unanimité la modification et ainsi le procès-verbal. 

2) Informations de Mme la Présidente : 

Mme la Présidente intervient en présentant différents sujets : 

a) Présentation détaillée de la situation des licenciés-es au sein de notre District représentant à ce 
jour un total de 17893 licenciés. Elle attire l’attention sur l’impact du nombre de licenciés-es qui 
altère l’attribution des subventions versées par la Ligue. Un constat général laisse apparaitre 
qu’une baisse des effectifs féminins est de portée générale au sein de la FFF. 

b) M. Eric CORNIER prend la parole pour affirmer que la situation des licences féminines n’altère 
pas excessivement la baisse générale constatée au regard des autres District. Ce qui place notre 
département parmi « les meilleurs élèves ». 

c) Compte rendu du Comité de Direction de la LFNA en date du 17 mai 2025 à Puymoyen, Mme la 
Présidente expose divers sujets débattus : 

mailto:district@foot17.fff.fr


 

 
 

DISTRICT DE FOOTBALL                                                             13 Cours Paul Doumer BP 80172 – 17116 SAINTES CEDEX 

DE LA CHARENTE MARITIME                                                                                       Tel : 05.46.91.70.88 / district@foot17.fff.fr 
 

           PROCES-VERBAL N°10 
Page 2 sur 5 

 

COMITÉ DIRECTEUR 

 Madame Vanessa JUGE, nouvellement nommée Directrice Technique Régionale en 
remplacement de M. Gilles BOUARD, a présenté le plan d’action du projet sportif pour 2024-
2025. 

 L’annonce de la prise de fonction de M. Olivier THUAL, ancien arbitre national et international, 
à la tête de la Commission Régionale de l’Arbitrage. Il sera secondé : 

- Par un Vice-Président, responsable du pôle technique, sportif, M. Hakim MAHAOUDI 

- Une Vice-Présidente responsable du pôle administratif, Mme Béatrice MATHIEU. 

 L’information de lancement de faisabilité pour regrouper les deux pôles Espoir est lancé par la 
LFNA. 

 De la présentation d’un nouveau format de la Coupe Nouvelle Aquitaine. Après débat le format 
actuel est conservé, mais le calendrier sera à réétudier. 

 De la tenue d’une réunion de la Commission FAFA avec les 12 Présidents de District, le 12 
juin 202 pour redéfinir de nouveaux critères d’attribution des subventions de ce domaine. 

 Priorité Technique Régionale de la LFNA où 3 orientations sont d’ores et déjà actées : 

- Le développement des écoles de Foot 

- Le football féminin 

- Le Futsal, notamment par la création d’école de Futsal. 

d) La DTR a précisé qu’il y aura lieu de procéder à un recentrage des missions des CTD/DAP et 
CTD/PPF. 

e) Enfin, qu’un très gros travail de fond sera engagé en direction de l’anéantissement de toutes les 
formes d’incivilités. Il est constaté que ce thème est une priorité Fédérale  

f) Le comité de ligue a validé la proposition des financements des Districts pour les saisons 2024-
2025 et ce jusqu’en 2027-2028. 

3) Situation financière : 

M. Bernard CHATEAUGIRON, Trésorier Général, fait un point sur la situation financière. 

- Compte courant : 101191 € 

- Compte espèces : 78035 € 

Il aborde différents sujets : 

- Attente de réponse à la correspondance transmise au Conseil Départemental sur le maintien des 
subventions au District pour cette saison sportive. 

- Travail de revalorisation de la grille tarifaire du District pour la saison 2025-2026 va être engagé.  

- Attente des remboursements de la part de la Sécurité Sociale des indemnités d’absence pour 
maladie d’une salariée. 

4) Présentation projet de modification règlement « Fair-Play ». 

M. Georges CASCARINO fait une présentation des contours du Challenge du « Fair play ». Nouvelle 
dénomination à envisager. 

A l’issue de la présentation et des débats qui s’en sont suivi, le projet est mis au vote : 

Les résultats du vote sont :  Contre 0 

 Abstention : 1 

 Pour 17. 

La Présidente le remercie pour tout le travail et de l’engagement qu’elle avait pris avec les clubs, pour 
réactualiser ce règlement. 
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COMITÉ DIRECTEUR 

5) Présentations bilan Concours d’entrée classes sportives 

M. Miguel ELVIRA RUIZ, Vice-Président Délégué, fait un bilan des concours d’entrée pour les différentes 
classes sportives qui se sont déroulées durant 3 journées ; 

- Le mardi 13 mai pour l’accès en classe de 6ème – 5ème du collège René CAILLE,  

- Le mercredi 14 mai pour l’accès en classe de seconde – 1ère du lycée Palissy,  

- Le jeudi 15 mai pour l’accès en classe de 4ème – 3ème du collège René CAILLE ainsi qu’un 
groupe féminin candidates à l’accès des différentes classe sportives féminines.  

Un très bon constat et un déroulement parfait ont permis aux éducateurs bénévoles des commissions 
techniques, jeunes et féminines d’observer et de sélectionner les futurs talents. 

Il informe les membres, qu’à la suite de l’ouverture du recrutement d’un candidat pour occuper les fonctions 
de soutien de la mise en place des actions de l’Equipe Technique Départementale, le choix s’est porté sur 
la candidature de M. Vincent CHOLLET.  

6) Tour de table  

a) Commission infrastructures 

M. François DUPUY, Président, nous informe que la commission poursuit les vérifications des installations 
pour mise aux normes. C’est ainsi que 70 infrastructures ont été contrôlées et que 74 installations restent 
à visiter d’ici la fin de l’année civile représentant une importante masse de travail.   

M. Pascal FOURNIER rappelle que désormais, dans le cas où l’éclairage n’est pas homologué, aucune 
rencontre ne peut avoir lieu. Qu’une plus grande sévérité en direction des clubs non en règle devrait être 
appliquée. 

7) Commission jeunes : 

M. Fabrice EREAU, président, rappelle les dates à venir de la commission : 

- Vendredi 13 juin, réunion de la commission 

- Samedi 28 juin, réunion de fin de saison avec tous les clubs du département à St Leger 

Il informe qu’une réunion de travail de la Commission Régionale des jeunes aura lieu le 23 mai en vue de 
définir les orientations structurelles des championnats régionaux. 

- Mme Vanessa HERMANT fait un point de situation des tours de coupes jeunes qui sont en cours 
de finalisation. 

- M. Luis LAGARTO REIS se félicite de l’accueil, de l’engagement et du soutien des clubs dans 
l’organisation des événements de fin de saison du District (Pitch U13, Challenge J.L BARBESSOU 
et futurement JND et coupes jeunes) assurant une parfaite réussite de ces moments importants. 
De même, il remercie tous les bénévoles du District ayant participé à cette réussite. 

8) Commission championnat : 

M. Jérôme BOUQUET, président, évoque la question sur le processus calendaire de finalisation des 
dossiers en discipline pour clôturer les championnats.   

Il informe que la finale de la coupe des Vétérans aura lieu à ST Palais sur Mer le vendredi 6 juin 2025 

 

9) Commission d’Arbitrage 

M. Nicolas MILLET, Président, pose la question concernant le renouvellement des licences des arbitres 
et plus particulièrement la visite médicale.  
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10) Commission Féminine : 

M. Eric CORNIER, Président, fait un retour de la teneur des orientations prises lors de la réunion de la 
Commission Régionale Féminine. Divers projets sont en étude pour la saison à venir. 

Il rappelle la tenue de la journée dédiée aux féminines. En l’occurrence l’opération « toutes foot » et les 
finales des coupes départementales qui auront lieu à St Jean-D ’Angely le Dimanche 25 mai. 
Conjointement, avec la Banque Alimentaire de Périgny, il sera réalisé la collecte de denrées alimentaire.  

11) Commission de Discipline : 

M. Georges CASCARINO, Président, souhaiterait qu’à l’issue de leur formation, un retour soit fait avec les 
nouveaux arbitres pour recueillir leur sentiment sur leur nouvelle fonction. M. Nicolas MILLET, président 
de la CDA, assure le fait que sa commission a prévu un suivi par l’établissement d’un questionnaire. 

M. Julien DROINEAU atteste de la confection d’un questionnaire au profit des nouveaux arbitres formés 
au cours de la saison  

Dans la même direction, G. CASCARINO il souhaiterait qu’un document relatif à la protection des arbitres 
soit mise en place pour les prévenir des attitudes à observer en cas d’atteinte à leur intégrité. M. Nicolas 
MILLET, prend en compte le sujet et un travail de fond sera organisé en ce sens. 

Il soulève qu’à la suite de diffusion d’informations erronées de la part d’un quotidien local, il y a lieu 
d’apporter une attention très mesurée sur la communication de chacun d’entre nous. 

Il préconise de la mise en place de précaution lors de finales départementales organisées par le District. 
En ce sens un moyen vidéo pourrait être mis en place sur chaque rencontre par le District. 

12) Commission Fair Play 

M. Eric REPENTIN donne les indications concernant les accessions-rétrogradations  

13) Commission communication. 

M. Vincent BALLUET annonce les différentes dates des finales départementales Futsal : 

- Le vendredi 16 mai a eu lieu la Finale Play-Off – Championnat Futsal District 2024/2025 opposant 
le FC2C au FC NORD 17. C’est le FC2C qui est sorti vainqueur de cette confrontation. 

- Le vendredi 23 mai en soirée aura lieu à Marans la finale de la coupe départementale « Jean 
DAUBA » opposant les clubs du FC2C et NORD 17. 

Il précise qu’à ce jour 1 millions de visites ont été recensés sur tous les sites du District. 

Le site « Instagram » rencontre un bon démarrage. 

Concernant le sponsoring, il déplore une difficulté d’attractivité au regard du nombre important de 
demandes.  

Mme CARROT, membre du comité, évoque l’organisation du match de Barrage pour la montée en 
Nationale 3 de l’équipe senior de Périgny à Soyaux contre Cestas. 

14) Informations diverses 

M. Miguel ELVIRA RUIZ informe les membres de l’obtention par notre CTD/DAP, Yohan PORCHERON, 
du Certificat Fédéral de Conseiller Technique.  

M. le Secrétaire Général présente les dates des réunions à venir : 

a) 20 mai 2025 - Comité Directeur 

b) 03 juin 2025 - Comité Directeur 

c) 11 juin 2025 - Comité Directeur 

d) 20 juin 2025 – Assemblée Générale Extraordinaire et Ordinaire 

 

 

Original signé 
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Fin de séance à 22h00 

Pierrette BARROT Secrétaire de séance  

Présidente de séance  Jean-Luc BOLLATI 
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